



Communiqué

Vélosanne, un nouveau festival du vélo au centre-ville

Le week-end du 9 et 10 septembre, le vélo sera en fête au centre-ville de Lausanne. Orientée sur le sport, la santé, la sécurité et la durabilité, la première édition de Vélosanne proposera à toute la population initiations, démonstrations ou encore concerts et animations. Les cyclistes et les vététistes pourront de leur côté s'élancer sur des parcours allant de 10km à 120km.

«Après la magnifique *Année 2022 du vélo*, nous avons souhaité cultiver l'engouement des Lausannoises et Lausannois pour la pratique du vélo en créant un véritable festival du vélo au centre-ville» se réjouit Émilie Moeschler, conseillère municipale en charge des sports et de la cohésion sociale. Nommé Vélosanne, ce nouvel évènement cycliste prend le relais de la Journée Lausannoise du vélo (JLV) et vise à ancrer et renforcer la pratique du vélo au sein de la population, que ce soit pour les déplacements du quotidien, les loisirs ou pour une pratique sportive.

Tout en conservant ce qui a fait le succès de la JLV, Vélosanne développe de nouveaux axes autour de la santé, des loisirs, de la sécurité et de la durabilité. Un riche programme a été élaboré pour l'ensemble de la population, des enfants aux seniors, des sportives et sportifs à celles et ceux qui veulent découvrir le monde du vélo. Initiations, parcours sportifs, sensibilisation à la sécurité, mais aussi concerts et animations feront vivre le Parc de Milan. A noter que certaines activités nécessitent une inscription.

Des conférences et ateliers aborderont les thèmes du voyage à vélo, avec Pascal Bärtschi qui a réalisé un tour du monde à vélo, ou encore la santé et le vélo, avec Marc Beraud, spécialiste du sport d'élite. Une grande *SIL-ent party* clôturera la journée du samedi. Le dimanche, une manche du championnat vaudois de vélo Trial assurera un spectacle de haut niveau. Les plus sportives et sportifs retrouveront les parcours route de 40 km, 75 km, 85km et 120km ou de VTT dans les bois du Jorat (10 et 20km et parcours d'orientation).

Un parcours de 5 km «Roues libres», imaginé par trois jeunes cyclistes de Lausanne, invitera à découvrir comment se déplacer en ville sur des chemins et pistes cyclables. Tout au long de cette boucle, jeunes et moins jeunes pourront s'arrêter à des stands ludiques, réaliser des challenges et des jeux pour apprendre les bonnes pratiques à vélo tout en s'amusant.

Cette manifestation est organisée par le Service des sports de la Ville de Lausanne en collaboration les clubs lausannois JoratCycle872, le Cyclophile Lausannois, le Vélo Club Lausanne et le Vélo Club Chailly.

La Municipalité de Lausanne

*Inscriptions en ligne jusqu'au vendredi 8 septembre 13h ou le jour même sur place.
Programme complet sur www.velosanne.ch.*

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- **Émilie Moeschler, conseillère municipale, Direction des Sports et de la cohésion sociale, tél. +41 21 315 42 00**
- **Myriam Pasche, cheffe du service des sports, tél. +41 21 315 14 10**
- **Patrice Schaub, responsable Unité Manifestations & Activités sportives, tél. +41 21 315 14 26**

Lausanne, le 7 septembre 2023

Bureau de la communication

Hôtel de Ville | Case postale 6904 | 1002 Lausanne | T +41 21 315 25 50 | presse@lausanne.ch | www.lausanne.ch

1 / 1